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決算特別委員会記録（第３号） 

 

 

令和２年９月１７日 木曜日 午前１０時００分開会 

浅  野  敏  明  委員長   渡  部  秀  樹  副委員長 

 

出 席 委 員 （１４名） 

 

  １番  鈴  木  一  則  委員    ２番  勝  見  英 一 朗  委員 

  ３番  渡  部  正  之  委員    ４番  鈴  木     裕  委員 

  ５番  竹  田  陽  一  委員    ６番  金  子  豊  美  委員 

  ７番  浅  野  敏  明  委員    ８番  内  谷  邦  彦  委員 

  ９番  渡  部  秀  樹  委員   １０番  鈴  木  富 美 子  委員 

 １１番  赤  間    広  委員   １２番  梅  津  善  之  委員 

 １３番  小  関  秀  一  委員   １４番  今  泉  春  江  委員 

 

欠 席 委 員 （０名） 

 

説 明 の た め 出 席 し た 者 

 

 内 谷 重 治  市 長       遠 藤 健 司  副 市 長 

                                  総 務 参 事 
 齋 藤 環 樹  統 括 監       竹 田 利 弘  兼地方創生参事兼総合政策課長 

 金 子   剛  厚生参事兼市民課長       鈴 木 嗣 郎  会計管理者兼財政課長兼会計課長 

 近 藤 智 規  総 務 課 長       安 倍 章 浩  税 務 課 長 

 新 野 弘 明  地域づくり推進課長       小 林 克 人  健 康 課 長 

 梅 津 義 徳  福祉あんしん課長       加 藤 潤 子  子育て推進課長 

 飯 澤 常 雄  代 表 監 査 委 員       土 屋 正 人  教 育 長 

 青 木 邦 博  技監兼建設参事兼公共施設整備課長       藁 谷   尊  産業戦略監兼産業参事 

 小 関 浩 幸  教 育 参 事       佐 原 勝 博  建 設 課 長 

 蒲 生 浩 美  上 下 水 道 課 長       沼 澤 孝 典  農林課長併農業委員会事務局長 

 赤 間 茂 樹  商 工 観 光 課 長       佐々木 勝 彦  産業活力推進課長 

 井 上   浩  教 育 総 務 課 長       目 黒 孝 博  学 校 教 育 課 長 

 佐 藤   久  文化生涯学習課長       菅   秀 一  生涯スポーツ課長 

                                  選挙管理委員会事務局長 
 渡 部 和 裕  学校給食共同調理場長       梅 津 浩 一  併監査委員事務局長 

 荒 木 正 行  消 防 主 幹 
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事 務 局 職 員 出 席 者 

 

 中 田 浩 之  議 会 事 務 局 長       山 口 和 則  議事主幹兼議会事務局補佐 

 飯 澤 光 梨  議 事 調 査 係 長       安 達 洋 司  技 士 長 

 

本日の会議に付した事件 

 

認 第 １号 令和元年度長井市歳入歳出決算認定について 

認 第 ２号 令和元年度長井市水道事業会計決算認定について 

議案第８０号 令和元年度長井市水道事業会計未処分利益剰余金の処分について 
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   開     議 

 

 

○浅野敏明委員長 おはようございます。 

 これから決算特別委員会を開きます。 

 本日の会議に欠席の通告委員はございません。

よって、ただいまの出席委員は定足数に達して

おります。 

 

 

 令和元年度長井市各会計決算に関す 

 る総括質疑 

 

 

○浅野敏明委員長 それでは、昨日に引き続き決

算総括質疑を続行いたします。 

 

 

 小関秀一委員の総括質疑 

 

 

○浅野敏明委員長 順位４番、議席番号13番、小

関秀一委員。 

○１３番 小関秀一委員 おはようございます。

ようやく稲刈りも始まって、出来秋、収穫どう

なるかということ心配ですが、いつも稲刈りに

なると雨など降って、圃場などがやっこくなる

という心配もありますが、一般質問でも農林課

長からあったように、コロナ等もあって、収穫

物の価格などが非常に心配されるわけですけれ

ど、昨年度の決算について、通告しております

件についてお尋ねをしながら進めてまいりたい

と思います。 

 最初、一般質問で少し時間がなかったので、

再度確認という意味でさせていただく部分もあ

りますので、ご了解をいただきたいと思います。 

 大きな１番目、コロナ禍における長井市東京

事務所の実態について、再度お伺いをしたいと

思います。 

 今までの説明ですと、ふるさと長井会の事務

局も担当しておるというふうなことであります。

平成30年から約400人の会員を有するふるさと

長井会の地元長井市の応援に対する力というの

は非常に大きいものがあるなというふうに思い

ますけれども、会費をなくして、市の補助とい

う形で運営をしてこられた、その経過と、特に

今年に入っていろいろな発信をしながら、会員

が倍増というか、1,000人を超えるような実態

があるというふうに伺いましたので、その辺の

ことも含めて報告をいただきたいと思います。

総合政策課長からお願いします。 

○浅野敏明委員長 竹田利弘総合政策課長。 

○竹田利弘総合政策課長 お答えいたします。 

 まず、コロナ禍での長井市東京事務所の状況

でございますが、現在も平常どおり開所して、

職員も変わりなく勤務してございます。３月頃

から大田区におきまして感染者数が増加し、職

員の通勤時の感染リスク等も心配されましたが、

区内の近くから通う職員のみで、通勤ルートに

混雑はないため、十分に注意した上で出勤し、

業務に当たっております。 

 ご質問いただいたふるさと長井会の事務局機

能でございますが、長井市東京事務所はふるさ

と長井会の理事会、各部会の活動場所として利

用されてるほか、会員への情報発信なども行っ

ております。昨年度も年10回程度、ふるさと長

井会関係の会議、打合せを長井市東京事務所に

て実施してございます。 

 また、関連して、昨年11月、関東致芳会が主

催し、蒲田駅前及び商店街で獅子舞いをした際

には、長井市東京事務所が大田区やその管轄の

警察などの関係機関との調整をし、その円滑な

事務の実施を行ったところでございます。 

 また、本年度のふるさと長井会の運営につき


